
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Дизайн-концепция историко-технического музея СПбПУ Петра Великого с применением инновационных технологий: выпускная квалификационная работа магистра: направление 54.04.01 «Дизайн» ; образовательная программа 54.04.01_01 «Коммуникативный дизайн»
          
	
            Creators:
          	
                  Чжэн Фэнпин
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Зубов Андрей Гендрихович
          
	
            Other creators:
          	
                  Кокорин Михаил Станиславович
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт машиностроения, материалов и транспорта
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2020
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  музей; 
                  визуальные коммуникации; 
                  дизайн-концепция; 
                  фирменный стиль; 
                  модель музея; 
                  museum; 
                  visual communications; 
                  design-concept; 
                  firm style; 
                  museum model
          
	
            Document type:
          	
                  Master graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Master
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  54.04.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  540000 - Изобразительное и прикладные виды искусств
          
	
            Links:
          	
                  Приложение; 
                  Отзыв руководителя; 
                  Рецензия; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2020/vr/vr20-1035
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\8226
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию систем визуальных коммуникаций в историко-техническом музее, проведению функционального анализа элементов этих систем, определению их сильных и слабых сторон.  Целью диссертационного исследования являлась разработка дизайн-концепции историко-технического музея СПБПУ Петра Великого с применением инновационных технологий. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.Проведение анализа мирового опыта и выявление особенностей включения инновационных технологий в музейное пространство. 2.Изучение особенности исторической и архитектурной ценности здания СПБПУ Петра Великого; 3.Разработка стратегии реализации дизайн-концепции музея; 4.Разработка объёмно-пространственной и функционально-планировочной модели объекта; Актуальность исследования имеет большое значение, так как обуславливается широким внедрения современных технологий в музейное пространство, особенно когда это касается технических музеев. Разработанная в ходе исследования целостная система визуальных коммуникаций включая фирменный стиль, помогает создать систему коммуникативных взаимодействий в музейном пространстве. Примененный в ходе работы комплексный подход может быть применен к различным типам музеев, хотя в работе рассматривается конкретный пример - «Историко-технический музей СППУ Петра Великого», который как целостный визуальный комплекс, объединяет в себе историческое здание и новое помещение выставочного зала. Практическая значимость данной работы заключается в том, что данная разработка поможет увеличить использование потенциала музейных объектов, с учетом долгосрочной перспективы.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is ʻʻDesign concept for the historical and technical museum of St. Petersburg Polytechnic University of Peter the Great using innovative technologiesˮ. The research set the following goals: 1. Analysis of world experience was carried out and the features of the inclusion of innovative technologies in the museum space were revealed. 2. Studying features of the historical and architectural value of the building of St. Petersburg Polytechnic University of Peter the Great. 3. Development of the strategy for the implementation of the museum’s design concept. 4. Development of three-dimensional and functional-planning model of the object. The relevance of the study is of great importance, as it is caused by the widespread introduction of modern technologies in the museum space, especially when it comes to technical museums. The holistic system of visual communications, developed in the course of the study, including corporate identity, helps to create a system of communicative interactions in the museum space. The integrated approach applied during the work can be applied to various types of museums, although a specific example is considered in the work - the “Historical and Technical Museum of SPbPU Peter the Great”, which, as an integral visual complex, combines the historical building and the new premises of the exhibition hall. The practical significance of this work lies in the fact that this development will help increase the use of the potential of museum objects, taking into account the long-term perspective.
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